



Institut Fénelon
7 Av. Y E Baudoin
06130 GRASSE
Tél : 04 93 40 60 60
Fax : 04 93 40 07 25
lycee@institut-fenelon.com.fr

Grasse, le 18 novembre 2014

Madame, Monsieur,

Vous avez reçu il y a quelques jours déjà via Ecole Directe ou par courrier, une première information à propos des manifestations organisées par un groupe d'étudiants et de lycéens de l'Institut Fénelon, dans le cadre du TELETHON 2014.

Je peux aujourd'hui vous donner tous les renseignements sur ces 3 manifestations qui sont celles dans lesquelles Fénelon s'engage :

*- **Vendredi 5 décembre : Concert « Multi-Arts »***

A l'Espace Altitude 500 – Début du concert à 19 h 30 – Accueil à partir de 19 h 00.

Prix des places : 5 € par personne.

Buvette sur place.

*- **Samedi 6 décembre : Loto familial***

Au collège Fénelon – Début du loto à 19 h 30 – Accueil à partir de 19 h 00.

Prix des cartons : 6 € le carton – 20 € les 4.

Buvette sur place.

Vous pouvez réserver votre table en indiquant le nombre de personnes auprès de Carole au 04 93 36 00 22.

*- **Dimanche 7 décembre : Tournoi de Futsal.***

Au gymnase du collège de Canteperdrix.

Accueil et inscription des équipes à partir de 8 heures.

Prix de l'engagement : 8 € par personne.

Buvette et restauration sur place.

En amont de ce week-end consacré au TELETHON, tous les enfants auront une information, soit par les délégués de classe, soit par la visite des étudiants et lycéens dans leurs classes.

Au cours des temps de récréation du matin et de l'après-midi, le mardi 2 décembre et le jeudi 4 décembre, une vente d'objets sera également organisée au profit du TELETHON 2014 au collège et au lycée. Dans les écoles Jeanne d'Arc et Sainte-Marthe, les ventes auront lieu les 2 et 4 décembre à 16 heures à la sortie des classes.

Vos réponses de participation au loto familial du samedi 6 décembre sont très encourageantes pour les étudiants et les lycéens qui se mobilisent pour cette cause, depuis plusieurs semaines déjà. Mobilisons-nous ensemble, sur cette période. Nous comptons sur vous !....

En vous remerciant d'ores et déjà de l'effort que vous pouvez faire pour nous soutenir dans cette action, au nom de tous les jeunes qui se mobilisent, je vous adresse mes cordiales et respectueuses salutations.

*Didier ARNAUD,
Directeur Général*